

Voici une version humoristique de votre message :

Cherchez pas, on vous raconte notre "épique" randonnée autour des Lacs d'Ayous du Jeudi 21 septembre !

1/ Une fois que tout le monde avait bien vérifié s'il avait bien ses bottes de randonnée et son sens de l'orientation (qui était déjà en vacances pour certains), on s'est lancé dans l'aventure.

ALTITUDE 1423m. Départ du parking comme si on allait conquérir l'Everest. On longe le Lac de BIOUS-ARTIGUES en suivant une piste en béton digne d'une autoroute de montagne (pente de 6%... Wouhou !) pendant 2 kms pour un dénivelé monumental de 130m. Quand on dit monumental, on est gentil. Au bout de 40 minutes, 130 mètres de montée et des températures à faire fondre un glaçon, deux de nos intrépides animateurs ont déclaré forfait pour des "problèmes physiques". Bravo les gars, vous avez survécu 40 minutes !

2/ On bifurque à droite en empruntant un chemin de terre qui ressemble à un parcours de montagnes russes. Ça grimpe tellement qu'on se croirait dans une scène de Mario Kart. On s'arrête pour une pause pipi et ravitaillement de 10 minutes dans une clairière où les arbres étaient les seuls à nous applaudir.

3/ On reprend notre folle épopée en escaladant une colline jusqu'au Cairn. Là, on tombe sur une carcasse de vache, déjà bien dévorée, à gauche du lac de Roumassot. Les vautours locaux avaient déjà fait leur boulot. Le repas était servi !

4/ On continue en longeant le Lac de Roumassot, puis celui de Centou. À ce moment-là, le vent glacial nous a pris en embuscade, mais rien ne peut arrêter notre vaillance. On grimpe encore et encore, on traverse une cascade magnifique (et on se demande si on devrait pas faire un remake de Tarzan en montagne). Enfin, on arrive au refuge d'Ayous, où on fait une pause de 15 minutes pour manger un peu et pour comprendre où on est.

5/ On repart du refuge en prenant le GR10, mais là, la météo décide de nous jouer un tour. La pluie s'invite à la fête et ne nous lâche plus jusqu'à la fin. On longe le Lac Gersou avec le vent qui s'est transformé en tornade polaire. C'est officiel, on est plus des randonneurs, on est des aventuriers polaires.

6/ On arrive au bout du Lac de Gersou et on tourne à gauche en suivant le GR 108. La descente est tellement glissante qu'on a l'impression de participer à une émission de télé-réalité genre "Qui veut glisser sur des cailloux mouillés". En plus, on croise un troupeau de brebis surveillé par 2 PATOUS. On aurait dû se méfier, mais ils étaient plus intéressés par les affaires de cœur que par nous. Si leurs petits naissent, on leur donnera le nom de "Pacolleys".

7/ Après une pause (pour soigner le genou de Martine), on repart vaillamment. Tout à coup, un pickup surgit à grande vitesse ! Un type en sort enragé, prêt à nous mettre une amende pour excès de chiens en montagne. On lui explique que la chienne n'est pas à nous, mais il a du mal à comprendre. Finalement, il s'excuse et repart avec ses chiens. Nous, on continue notre périple vers le fond de la vallée, en se demandant si on n'aurait pas dû embaucher un avocat pour cette randonnée.

8/ Après une pause de 5 minutes, toujours sous la pluie et avec notre nouvelle amie la chienne, on se lance dans la descente. On s'amuse tellement qu'Aline en profite pour montrer ses talents de cascadeuse (heureusement sans gravité). On arrive aux voitures, tous avec un sourire un peu crispé. Les 2 animateurs qui étaient restés là-bas nous attendaient avec une sacrée récolte de cèpes. On se dit qu'on aurait peut-être dû les laisser faire la randonnée à notre place.

FIN DE NOTRE RANDONNÉE APRES 6H30 DE MARCHE, 17km600 ET 1123m DE DENIVELÉ CUMULE. APRES LES SOURIRES, LES GRIMACES, LES SOUFFLEMENTS, LES J'EN AI MARRE, C'EST ENCORE LOIN, POURQUOI ON MONTE ENCORE, J'AI CHAUD, J'AI FROID, J'AI MAL A UN GENOU, PUIS LES DEUX, IL PLEUT TOUJOURS, C'EST BIENTÔT FINI... Tout le groupe était tellement heureux d'avoir survécu que les souffrances ont vite été oubliées. Dans nos têtes, il ne restait que les magnifiques paysages, la faune et la flore (et la chienne en chaleur) rencontrés.

TOUT LE GROUPE S'EST SURPASSE POUR REALISER CETTE RANDONNEE (bien que classée assez FACILE) Pour ma part, au vu de la météo, du dénivelé cumulé, de la durée, de la distance et du froid, je la considère DIFFICILE pour des personnes qui ont un âge certain et qui sont peu habituées à la montagne. ENCORE BRAVO A TOUS DE VOUS ETRE SURPASSES et d'avoir montré votre enthousiasme.

Et voilà, une petite touche d'humour pour égayer cette aventure mémorable en montagne !